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(一)前前前院前前 前前前前前前前前前前前前前前前前前前前前前前前法前前前前前前前

前前累犯率與在監人犯多與前前相關。」 

(二)法前前專前報告前前前前社會濫用成癮性之麻醉藥前及影響精神物質蔚然成風前不僅嚴

前戕害國民身心健康前更成前影響社會治安的前前。」 

(三)新北市前朱立倫前前前『前前是前前的前前前前前前衍生的色情、暴力等犯罪事前層前

不窮前要杜絕前前前需前前源頭管理」做起。』 

(四)天下雜誌 405 期報導前『監獄裡前估計有七成以上的人口是因吸前和販前前衍生殺、搶

、偷等社會前前而入獄。前各類犯罪前前前前都扮演一種穿針引線的角色前」前警前署前前現任

警察前學校前侯友宜說。前前前是治安沉痾的源頭。犯罪學裡前常把前前稱做前前前前。沒錢買

前的前癮者前常迫於發癮的渴求與痛苦前衝動犯罪。』 

二、此外前內前前新聞稿前前前前『經過分析前強盜、搶奪前前涉前人多前前前人口前前斷

絕犯罪根源前本前警前署針對前製造、運輸、販賣前前犯罪（集團）」策訂相關查緝計畫前並要

求各警察機關落實辦理前前人口尿液調驗工作前以及加強查訪治安顧慮人口前故強盜、搶奪前前

發生數前幅下降前前前率前有前著提升。』 

三、本席認前內前前警前署進前治安調查時前應將前前前前所產生之刑事犯罪前前數量比例

予以統計（如缺錢吸前前而飛車搶劫、殺人）前以確實了解前前對台灣整體治安所產生之危害前

前而研擬改善現前治安前策高度。 

提前人：吳育昇  呂玉玲  顏寬恒  前碧涵  羅明才  

蔡錦隆 

連署人：蔣乃辛  前鎮湘  林國正  李貴敏  蔡正元  

馬文君  簡東明  廖正井  呂學樟  吳育仁  

林明溱  羅淑蕾 

主席：本前作如下決定：前函請前前院研處。」請問院會前有無異議？（無）無異議前通過。 

進前第十九前前請提前人潘委員孟安說明提前旨趣。 

潘委員孟安：（17 時 20 分）主席、各位同仁。本院委員潘孟安、吳秉叡、邱志偉、李昆澤等 11

人前前促使我國國土區域發展之均衡前特建議前前院應儘早完成國道三號南延至恆春半島前以打

通恆春半島之交通動脈、精緻化觀光發展前亦可促進地方產業升級。是否有當前敬請公決。 

第十九前： 

本院委員潘孟安、吳秉叡、邱志偉、李昆澤等 11 人，為促使我國國土區域發展之均衡，特建議行

政院應儘早完成國道三號南延至恆春半島，以打通恆春半島之交通動脈、精緻化觀光發展，亦可

促進地方產業升級。是否有當，請公決案。 

說明： 

一、隨北宜高速公路全面通車前前宜蘭、花東地區域的觀光遊憩產業注入強前活力前每年增

加約 50 前人次前可見交通對於觀光遊憩產業之前要性。 

二、相對於東北區快捷交通網的完成前每年約六百前旅遊人次造訪的恆春半島卻成前我國國
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道交通網絡中被獨漏的區域，不免讓屏東縣民有重北輕南之嘆。 

三、每年暑假為恆春半島旅遊旺季，每每造成交通擁塞，不僅嚴重妨礙旅遊品質，亦阻礙國

內、外遊客再訪意願，唯有將國道三號南延至恆春半島，始能疏通交通瓶頸。 

四、國道三號南延至恆春半島為屏東縣民引頸期盼之重大交通建設規劃，在觀光產業面，可

以帶來大量遊憩人潮，而對農漁工商業而言，國道猶如打通產業運銷的動脈，帶動觀光、產業升

級。 

提案人：潘孟安  吳秉叡  邱志偉  李昆澤 

連署人：邱議瑩  李俊俋  吳宜臻  葉宜津  蕭美琴  

段宜康  高志鵬 

主席：本案作如下決定：「函請行政院研處。」請問院會，有無異議？（無）無異議，通過。 

進行第二十案，請提案人江委員啟臣說明提案旨趣。 

江委員啟臣：（17 時 20 分）主席、各位同仁。本院委員江啟臣等 12 人，鑑於行政院農業委員會

於民國 99 年承諾之台中東勢「國際木雕藝術暨林業文化園區」計畫延宕至今尚未定案，實有失

信於民之虞。是以，爰建請行政院農業委員會於一個月內提出可行計畫之評估報告，另建請行政

院農業委員會於本院第 8 屆第 3 會期結束前至當地召開說明會，俾使民眾了解其進度。是否有當

，敬請公決。 

第二十案： 

本院委員江啟臣等 12 人，鑑於行政院農業委員會於民國 99 年承諾之台中東勢「國際木雕藝術暨林

業文化園區」計畫延宕至今尚未定案，實有失信於民之虞。是以，爰建請行政院農業委員會於一

個月內提出可行計畫之評估報告，另建請行政院農業委員會於本院第 8 屆第 3 會期結束前至當地

召開說明會，俾使民眾了解其進度。是否有當，請公決案。 

說明： 

一、2009 年莫拉克颱風過境，替東勢帶來將近 152 萬噸的漂流木，農委會於 2010 年 10 月 9

日在東勢舉辦「國際木雕藝術林業文化園區」地方座談會，承諾在東勢投入 14 億元經費打造木

雕林業文化園區，並結合休閒、觀光之功能，以期帶動地方之發展。 

二、台中市長胡志強市亦將東勢國際木雕藝術林業文化園區列為台中 12 大旗艦計畫，隨後亦

獲得馬英九總統之支持。 

三、惟農業委員會承諾迄今已逾 3 年，東勢木雕藝術林業文化園區仍持續延宕而未能拍板定

案，實有政府行政效能不彰及失信於民之虞。是以，建請行政院農業委員會於 1 個月內提出可行

計畫之評估報告，另建請行政院農業委員會於立法院第 8 屆第 3 會期結束前至東勢召開說明會，

向民眾說明該方案具體內容與規劃進度。 

提案人：江啟臣 

連署人：徐耀昌  邱文彥  李貴敏  簡東明  陳怡潔  

張慶忠  徐欣瑩  紀國棟  吳育昇  呂學樟  

陳根德 


